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小学生差1分考双百
被家里取消旅行计划

西安市民曲女士孩子上一年级，“我答应
他语文数学如果考双百，就带他去西双版纳过
年。结果他语文考了99分，数学考了100分，
刚好差一分，我告诉他去不了了。孩子很伤
心，在家提起这事就哭，其实我们本来的过年
计划也改变了，一家三口的机票都买好了。”曲
女士说，没有达到目标就是无法获得奖励，这
也是要教育孩子按约定办事，双方都要信守承
诺，所以今年过年，孩子留在西安过年。

（来源：华商报）

@黏胶纤维：我妈干过一模一样的事，且
我到现在也没有原谅她！

@抹茶不侬：一年级就这么残酷呀!我们
差3分也可以去玩的，毕竟能和孩子一起面对
途中遇到的各种困难，学会如何解决，这对孩
子是一次很好示范的机会，能让孩子变得积极
乐观，知识不止于书本，以后还是要走上社会
的。或许我是个没原则的家长……

@喵酱要吃薛定谔：我注意到了一句话
“孩子在家提起这事就哭”，有多少激励效果我
不清楚，但很明显这件事对孩子造成的心理伤
害已经需要重视了。

@抹茶不侬：看得出来家长的原则是要遵
守承诺，既然之前孩子已经和家长约定好了，
只能说家长做这个结果没错。不过家长对分
数设限太满，给孩子造成了压力，却忘记了孩
子有蹦一蹦就够到的潜力，拿到试卷查缺补漏
比纠结那1分重要多了。

最近很多人都在说：考试成绩也决定家庭
地位，这不，差1分竟然无缘新年旅行了……
家长为了激励孩子考出好成绩给孩子许下承
诺，这招数用了几十年了，出发点没错。但用
考试成绩来绑定物质条件，真的好吗？对孩子
考试成绩的评价，如果少一些和同学们的横向
评价，多一些和自身成长进步的纵向评价，多
关爱孩子的健康成长，是不是要比只看成绩更
好？

景区开业绑肥猪蹦极
下来就被送往屠宰场

1月18日，重庆涪陵区美心红酒小镇景区
蹦极项目开业，将一头猪从蹦极台上推下。蹦
极台高达 68 米，猪在蹦极过程中发出声声嚎
叫。众网友认为该活动太残忍，涉嫌虐待动
物。19日，当事景区向公众致歉，称该做法思
虑不周，以后不再举办类似活动，并表示猪没
事，已送屠宰场。涪陵区旅游局工作人员回应
称，如果文化活动参与人数上了一定规模，需
要提前向旅游局报备。但这个活动人数未达
报备标准，未提前告知。 （来源：澎湃）

@茜儿茜：这是什么恶趣味？！
@爱李皮蛋瘦肉粥：猪可杀，不可辱！
@新香耶青：是淡定还是吓呆了？觉得它被

逼得很可怜。
@-圆圆陈：好笑吗？一点也不好笑，真残

忍且低俗，还不如一刀给个痛快。
@黑狸花976：虐待动物，把人的快乐建立

在动物的痛苦之中，猪就是不会说话，还说猪淡
定？

@端木愚石：真是把无聊当乐趣。
@都市梦想新玩家：“让猪蹦极”这样的做法

似乎大家都是第一次听说，毕竟这种事情很新
颖，当天倒是吸引了很多游客前来观看。

@晓风ag：策划鬼才。
@清风一笑9816：炒作无底线，彻底惹怒网

友！
@nfgsw:就这样的Low景区不关门才怪！
@挂挂釉:划重点：“猪特别淡定”，“人笑出

猪叫”。

讲真，好好一个景区，何必去折磨一头猪
呢？景区如此殚精竭虑吸引眼球，目的就是为
了获取客流，增加营收。吸引眼球的方式很
多，也有高雅低俗之分。庸俗化的营销，只能
带来一时的流量，却可能流失长期的品牌形象
和客源。而今面对汹涌而来的批评，显而易见
这终究不是一场名利双收的营销策划。但愿
某些策划者和管理者能始终拥有清晰的大脑
和正常的判断能力。

真维斯破产关停1300家店
你买过他家的衣服吗？

1月15日，据《每日邮报》报道，真维斯澳大
利亚公司宣布进入自愿托管程序，开始进入破产
清算阶段。真维斯始创立于1972年，知名产品
包括牛仔系列和孕妇系列，上世纪90年代被杨
钊、杨勋两兄弟收购，逐渐进入中国市场，并一度
成为流行品牌。截至2019年，真维斯在中国20
个省份开了2000多家连锁店，但是，裁员6000多
人、关店1300多家、业绩下滑65%，就是2013年
以来真维斯的真实写照。 （来源：环球时报）

@周思成：我曾经认为的顶级品牌。刚来城
市里，看到步行街中最醒目的店，我们都要时时
警醒自己：努力前进，才能不被淘汰。

@雅伦0123：真维斯，以纯，班尼路，森马，
学生时代的衣柜全靠它们。

@Mermaidheart：以前读书买不起真维斯，
现在还在读书，好不容易能买得起了，却破产
了。以前我配不上你，现在你不给我机会配了
……

@rundebz：有多少人是从班尼路、真维斯、
佐丹奴转到优衣库、gap和zara？

@青木堂猪喂小饱：破产了，我才知道你是
澳大利亚的。

@LoveMuses_草莓酱：真维斯以前真的特
别喜欢。质量很好，但是近几年设计都太土了，
根本没有时尚感，就不买了。

@美色收藏所：一个时代又过去了，不进步
就会被淘汰。

真维斯对于“80 后”“90 后”来说，这是一个
留在青春回忆中的品牌。但是，随着 ZARA、
H&M、优衣库等快时尚品牌进入中国，早已下沉
至三四五线城市彻底本土化成为大众品牌的真
维斯失去了竞争力。而电商渠道的崛起又带来
了巨大的冲击。时装市场的新旧交替车轮不停，
如果跟不上时代的变化和行业的进化，昔日的荣
光也不过是过眼云烟。

2019全国姓名报告发布

最新“百家姓”排名变了
1月20日，公安部户政管理研究

中心再度推出全国姓名报告。公安
部户政管理研究中心采用大数据技
术对全国户籍人口（不含港澳台地
区）的姓氏和姓名用字、2019 年新生
儿姓名用字等情况进行了统计分
析。按户籍人口数量排名，2019年的

“百家姓”与 2018 年相比略有变化：
王、李、张、刘、陈依旧占据头五把“交
椅”，万、欧双双跻身 2019 年“百家
姓”。使用频率最高10 个姓名为：张
伟、王伟、李娜、王芳、李伟、王静、李
静、张敏、刘伟、张静。这些姓名男女
皆有使用。 （来源：中青报）

@停止思考：不愧是你，
张伟。

@鸿：果然，《爱情公寓》
说得没错，张伟很普通。

@哲爱堂良：没有李华
我不信！

@Jose：办 事 处 五 个
人，全部跻身前十，李杨陈
赵吴。

@知你故来风：子轩和
紫轩打架，撞上了紫萱和
子萱，可欣、可馨、可歆跑
过来劝架，撞到了若曦、若
溪和若熙……子睿和紫瑞

跑过去找班干部浩然、昊
然、浩宇与宇豪，大家一起
拉开了子轩和紫轩，扶起
了紫萱和子萱、雨萱，宇
琪、雨涵拿来药品帮大家
处理伤口，最后子轩、紫
轩、紫萱和子萱在大家的
劝导下握手言和。

@随遇而安：现在年轻
人起个名都那么复杂，张三
李四多好听。

@one玉慧：重复率最
多的一般是两个字，比如像
易烊千玺这种就很难。

很小的时候就经常背“赵钱孙李周吴
郑王”，如今这个百家姓的排序已成过去
式了，“王”家人实力碾压其他姓氏，坐稳
了头把交椅。“名以正体，字以表德”，中国
人起名字是很有讲究的，表达父母对我们
的生命期望。很多家长想给孩子起个不
重复，又有好的寓意的名字可太难了。寓
意好，搭配起来洋气，谐音字也多，一个不
小心就跟人重名成了“爆款”。取名是个
学问，还得多看书多研究啊。


